Luisa María Alcalde, el relevo de López Hernández en Segob

Luisa María Alcalde será quien sustituya a Adán Augusto López como secretario de Gobernación, informó el presidente AMLO. Dijo que tiene 35 años, y destacó es importante pensar en el relevo generacional. Refirió que a mediados de semana empezará a ponerse de acuerdo con Alejandro Encinas, hoy responsable del despacho, tras la salida de López. La aún titular del Trabajo agradeció la confianza.

-Eduardo Ortega / PÁG. 30

"Agradezco profundamente la confianza del Presidente(...) será, sin duda, el honor de mi vida..."

LUISA MARÍA ALCALDE Secretaria del Trabajo y Previsión Social



LA NOMBRA EL PRESIDENTE

Alcalde, la secretaria de Gobernación más joven de la historia

A los 35 años, Luisa María ocupará el cargo que dejó Adán Augusto López

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

Luisa María Alcalde Luján sustituirá a Adán Augusto López en la titularidad de la Secretaría de Gobernación (Segob), informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

López Hernández se separó del cargo para participar en el proceso interno de selección del candidato de Morena a la Presidencia en 2024.

El Ejecutivo destacó el perfil joven de Alcalde Luján, quien tiene 35 años y 10 meses, ya que, dijo, es importante el relevo generacional. Con esa edad, la funcionaria se convertiría en la secretaria de Gobernación más joven (Juan Camilo Mourinho asumió el cargo a los 36 años).

Refirió que a mediados de semana empezará a ponerse de acuerdo



Cambio. Luísa María Alcalde, nueva titular de Gobernación, en foto de archivo.

con Alejandro Encinas, quien es el responsable del despacho en el Palacio de Cobián, tras la salida de López.

"Es joven, es muy importante pensar en el relevo generacional, darle oportunidad a los jóvenes. Además Luisa María es abogada, ya fue legisladora. Muy bien trabajó en la Secretaría del Trabajo. Con ella se concilió para que aumentaran los salarios mínimos. Han habido cuatro aumentos de salario mínimo que han sido históricos", dijo.

En 2012, Alcalde Luján fue elegida diputada federal en la LXII Legislatura por MC, donde fue se-

El perfil

Luisa María Alcalde es licenciada en derecho por la UNAM.

Es maestra en derecho por la Universidad de California

Actualmente se desempeñaba como secretaria del Trabajo.

Es hija de Bertha Luján, quien ha sido secretaria general y presidenta del Consejo Nacional de Morena, y del abogado Arturo Alcalde Justiniani.

FLIENTE EL ENJOURSE

cretaria en la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

El presidente López Obrador anticipó que posteriormente dará a conocer el nombre de quien sustituirá a Luisa María Alcalde en la Secretaría del Trabajo.

Alcalde Luján reacción en Twitter a su nueva encomienda. "Agradezco profundamente la confianza del Presidente (...) Será, sin duda, el honor de mi vida acompañarlo desde esa nueva responsabilidad en esta última etapa fundamental para la consolidación de la transformación", escribió.

También en Twitter, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, celebró la designación de Alcalde.

"Un estadista, nuestro presidente López Obrador. El talento y la capacidad de Luisa María Alcalde en la Secretaría de Gobernación brindarán confianza y estabilidad política".